
1月20日（金）大内中学校区3校のPTA三役の方にお集まりいただいて、各校からの教育環境に
関する要望に回答していただく会が開かれました。伊藤総合支所長様をはじめ、真坂市民サービ
ス課長様、佐藤産業建設課長様、堀教育学習課長様よりご説明いただきましたので、PTA会員の
皆さんにお知らせします。（岩谷小関係分のみ）

１ 児童が健全で安全に学校生活を送るために

要望事項 回答（所管課）

・国道105号線の草刈りをもう少しマメに ・道路管理者である県に定期的な草刈りを要望
してほしい。信号はあるが、草が邪魔 してまいりますが、具体的な場所を示してい
で見えづらく危ないため。 ただけると実効性の向上が見込まれますので

よろしくお願いいたします。 （産業建設課）

・ローソン前の横断歩道は事故も多く、止 ・大内警察官駐在所と協議し、由利本荘警察署
まってくれる車も少ないので、押しボ 公安委員会に要望してまいります。
タン式でいいので信号を付けてほしい。 （市民サービス課）

・ぽぽろっこ前の押しボタンが国道に近い ・大内警察官駐在所と協議し、由利本荘警察署
ため、押そうとする時に誤って道路に 公安委員会に要望してまいります。
出て行かないか心配。押しボタンの位 （市民サービス課）
置を下げるか、子どもたちや歩行者を
守るためのガードレールがほしい。特
に下校時は見守りがいないので心配。

・迎えに行くと、警察の方が学校にいるこ ・事故を未然に防ぐため、児童の下校に合わせ、
とが多くあることはありがたい。死角 駐在所の方のご協力をいただきながら見守り
になる場所で見守りしていただけると しているところです。今後も学校や警察など
幸いである。 の関係機関と連携しながら、随時巡回するな

ど事故防止に取り組んでまいります。
（市民サービス課・教育学習課）

２ 学校独自の要望

要望事項 回答（所管課）

・グラウンドの柵がさびていて、今にも折 ・学校からの修繕要望を受け、今年度一定の予
れそうな箇所がある。修復してほしい。 算を確保できました。既に現場確認し要望内

容の優先順位を確認したところです。今後、
予算範囲内の修繕となり優先順位の高いとこ
ろを実施しますので、ご理解をお願いします。

（教育学習課）
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要望事項 回答（所管課）

・コロナの影響により、リモート授業など、 ・リモート授業（オンライン授業）につきまし
自宅で過ごすことになっても授業が受 ては、感染症対応のみならず新たな学習手段
けられるような体制を作ってほしい。 のひとつとして必要性が高まってきているこ

とを見識しております。市内各小・中学校共
通のソフト（Teams）を使い、双方向での
やりとりができる環境や使用上のルール等の
整備を進めてまいります。 （教育学習課）

・大阪の「塾代助成事業」と同じようなも ・市では、経済的な理由により就学が困難な児
のがほしい。子育て世帯の経済的負担 童生徒の保護者へ援助しています。一方で学
を軽減するとともに、子どもたちの学 力や学習意欲、個性や才能を伸ばす支援は、
力や学習意欲、個性や才能を伸ばす機 現在行っていません。今後も学校教育環境を
会を提供するもの。 注視しながら、国や県の施策に合わせ、市の

独自の支援策も可能かどうか検討してまいり
ます。 （教育学習課）

・児童数が少ない学区でも、自分の行いた ・学区内にやりたい競技の単位団がない、また
いスポーツができるように対応してほ は団はあるが特別な事情によりそこに所属で
しい。学区単位でなく、市単位で子ど きない場合、他学区の団に所属して活動して
もがスポーツに取り組める機関は作れ いる児童は現在もおります。また、団員が減
ないのか。親の送迎等で対抗できない って他学区同士で統合した団もあります。今
と、子どもがやりたいことをやらせる 後行うスポーツ教室等においては、スポーツ
ことはできないので…。子どもが様々 少年団員だけでなく、幅広く市内児童を対象
なことにトライできる環境を整備して とするなど、競技団体とも連携しながら体験
ほしい。 する機会の創出に努めてまいります。

（市民サービス課）

３ 除雪の要望

要望事項 回答（所管課）

・歩道に雪が積もり歩けない時がある。そ ・国道の除雪については管理者である県に要望
のため、車道（国道）を歩くことにな をしております。なお、除雪作業は午前7時
り大変危険な時がある。登校時、早め までに完了させることを原則としております
の除雪をお願いしたい。 が、降雪状況によっては作業の遅延が生じて

しまう状況もご理解願います。（産業建設課）

・岩谷町8区の除雪する場所が少なく、道 ・状況を確認しながら適切な市道の除雪に努め
路が狭くなり危ない。流雪溝もなく、 てまいりますが、宅地の除雪については12
空き地も減ったため困っている。 月15日発行の総合支所だよりに掲載してあ

る「雪捨て場」もご利用いただけます。
（産業建設課）

・中館町内の歩道の除雪が早いため、子ど ・除雪作業の順路を調整・見直しし、可能な限
もたちが通学時に雪が多く歩きにくそ り効果的な除雪作業となるよう努めてまいり
うだったので、時間を考えてほしい。 ます。なお、原則午前7時までに作業完了さ

せることを最優先として行っており、降雪状
況によっては多少のご不便が生じてしまうこ
ともご理解願います。 （産業建設課）


